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部員ひとこと 
 

＊公共交通の未来がより素晴らしいものでありますように 

ＫＴＨＤ 

 

＊♪24時間戦えますか!? 

のとや 

 

＊皆さん、本当にありがとうございました。 

坊っちゃん 

 

＊ページ数 15％強減少(前年比)に成功してよかったです。 

クハ 

 

＊山形鉄道乗りに来てね! 

けふか 

 

＊増え続えＫる「足」を必要とする人々と、「足」になりきれない交通機関のギ

ャップをどう埋めるか考えさせられる研究でした。 

とみしゅー 

 

＊研究誌が無事完成してよかったです。でも徹夜の作業のダメージは大きい… 

ＡＫ１２ 


